

Geheimnis gelüftet: Walter C. Neumann wird CEO

[Walter C. Neumann](#)



[Neue Herausforderung: Walter C. Neumann.](#)

Der scheidende Chief Executive Director der Seetelhotels, Walter C. Neumann, übernimmt die operative Führung eines großen White-Label-Operators.

Wie die *ahgz* erfuhr, wird Neumann Anfang Januar 2024 **Chief Executive Officer des Schweizer Unternehmens Grand Metropolitan Hotels**, das mehr als 80 Häuser mit 5400 Zimmern unter Vertrag hat. Gründer und Aufsichtsratsvorsitzender ist der frühere Kempinski-CEO und ehemalige Dorint-Aufsichtsratschef **Martin R. Smura**.

Was steckt hinter dem neuen Unternehmen?

Grand Metropolitan Hotels mit Sitz in Zürich bringt Investoren, Marken,

Immobilieeigentümer, Distributionssysteme sowie Hotelspezialisten aller Art zusammen. Zu den Geschäftssäulen gehören Management- und Pachtverträge, Franchise sowie Affiliatemodelle (Vermarktungsplattformen). Zum Unternehmen gehören bekannte Marken wie **Castlewood Hotels & Resorts**, die **Swiss Hospitality Collection**, Seven Pines, Martinez Hotels & Resorts sowie F&B-Marken wie Bellinis. Weiterhin kooperiert Grand Metropolitan Hotels unter anderem mit Hyatt International, jedoch steht der Ausbau der Eigenmarken im Vordergrund.

Smura sagte der *ahgz*: "Mit einer **soliden Eigenkapitalbasis von mehr als 100 Millionen Euro** und der Unterstützung von institutionellen Investoren und Family Offices hat unser Unternehmen erfolgreich ein vielfältiges Portfolio in kurzer Zeit aufgebaut. Bei dieser Größe braucht die Operative einen absoluten Profi, der von Luxus bis Budget und von Stadthotels bis zu Resorts auf jeder Klaviatur spielen kann. Deshalb freuen wir uns, dass Walter C. Neumann bald an Bord kommt und die Operative leitet. Mein Fokus ist dann, das strategische Wachstum voranzutreiben."

Walter C. Neumann wird **gleichzeitig als CEO für die Hotelgruppe Castlewood Hotels & Resorts** tätig werden, die zuvor Kateryna Smura erfolgreich durch die Krisenjahre der Corona Pandemie und den Kriegsbeginn in der Ukraine geführt hat. Kateryna Smura wird in den Aufsichtsrat der Grand Metropolitan Hotels als Vice Chairman wechseln mit Fokus auf die Bereiche Unternehmensstruktur und Finanzen.

Gastgebertum im Blut

Der in Mönchengladbach aufgewachsene gebürtige Bochumer **Walter C. Neumann** hat das Gastgebertum im Blut. Bereits drei Neumann-Generationen vor ihm waren im Gastgewerbe tätig. Nach der Ausbildung zum Hotelkaufmann im Swissôtel Neuss ging es 1992 zunächst nach Russland ins Grand Hotel Europe in St. Petersburg. Innerhalb von sechs

Jahren schaffte er es bis zum stellvertretenden GM des Clarion North Hotel in St. Petersburg. Anschließend kehrte er zurück nach Deutschland.

Es folgten Stationen bei Lindner Hotels und Travel Charme & Resorts sowie ein MBA-Abschluss, bevor es Neumann 2010 als General Manager der Rocco Forte Hotels Astoria und Angleterre in St. Petersburg sowie als Area Manager erneut nach Russland zog. 2013 bot Azimut-Eigentümer Alexander Klyachin ihm die Leitung seiner Hotelkette an, so wurde er **Geschäftsführer der Azimut Hotels für Russland, Deutschland und Österreich** (2013 bis 2019) schon während seiner Zeit bei Azimut arbeitet er mit Smura zusammen der lange Jahre im Aufsichtsrat bei Azimut tätig war . Danach wechselte er zu Seetel. 2019 gründeten Rolf Seelige-Steinhoff und Walter C. Neuman gemeinsam die IHR - International Hotels & Resorts mit der Marke Roots.

Seetelhotels betreibt auf der Insel Usedom 17 Hotels, Residenzen und Villen. Hinzu kommt das Hotel Bahía del Sol in Santa Ponsa auf Mallorca. Der geschäftsführende Gesellschafter Rolf Seelige-Steinhoff verabschiedete Neumann mit einem emotionalen Schreiben an die Mitarbeiter. "Ich möchte sie heute darüber informieren, dass sich die Wege von Herrn Walter Neumann und uns trennen werden", heißt es in einer internen Mail an die "Seetel-Familie". "Wir als Familie sowie die ganze Seetel-Gruppe verdanken ihm unglaublich viel." Neumann habe **in einer schwierigen Zeit Außerordentliches bewegt** und damit die Weichen gestellt, dass die Seetel Hotels für die Zukunft gut aufgestellt sind. Er werde sich nach seinem Urlaub zum Ende des Jahres ganz zurückziehen. "Wir werden nunmehr auf dieser Basis aufbauen, uns neu ausrichten und uns auch weiterhin jeder Herausforderung stellen."

Neumann sagte der *ahgz*: "Ich freue mich auf meine internationale Aufgabe und bin dankbar, mit Martin R. Smura einen Visionär gefunden zu haben, der **alle Varianten der Wertschöpfung voranbringt**. Ich selbst fühle mich sehr wohl, wieder unterschiedliche Operations in

verschiedenen Ländern leiten zu dürfen. Meine ganze Leidenschaft gilt unserer vielfältigen Industrie mit Ihren unterschiedlichen Menschen."